

Eine gelungene Überraschung



Nach einer zweijährigen Pause ging es endlich wieder los. In Absprache mit dem Förderverein startete die Marschenschool an't Wattenmeer einen Überraschungsausflug für alle Schülerinnen und Schüler. 4 Busse brachten die ca. 200 Personen der 3 Standorte Kronprinzenkoog, Helse und Friedrichskoog nach Heide, wo sich alle Kinder, BetreuerInnen und LehrerInnen im Kino "Lichtblick" trafen.

Mit großem Helau wurden die Kinosäle erobert und nachdem die Kinder ausreichend verpflegt waren, ging der Film "Die Schule der magischen Tiere 2" endlich los. Mit Spannung wurde der Film verfolgt und auf der Rückfahrt musste das Gesehene erstmal ausgiebig besprochen und diskutiert werden. Pünktlich zum Schulschluss waren alle Kinder wieder an ihren Schulen und alle waren sich einig, dass dies ein gelungener Ausflug war.

